



JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE

PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN



Grupo de Trabajo para el Jubileo de los Catequistas

8-6-2015 Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización



La comisión de trabajo encargada de organizar el Jubileo de los Catequistas, se reunió el pasado lunes, 8 de junio de 2015.

Al inicio de la sesión se recordó la reunión que se vivió durante el Año de la Fe con la participación de numerosos catequistas de todo el mundo; se espera, por tanto, una grande e importante participación también para este evento del Jubileo de los Catequistas. Los catequistas, de hecho, además de ser quienes transmiten la fe y el evangelio, también pueden ser considerados los verdaderos y propios operarios de la Misericordia, en relación con aquellos que están descubriendo a Cristo.

El evento del 25 de septiembre, estará, por lo tanto, precedido por encuentros de formación e intercambio entre todos los catequistas que vendrán a Roma.